

02.04.2004

Kinderbetreuungsmöglichkeiten für Kinder unter 3 Jahren

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die SPD-Fraktion beantragt, in einer der nächsten Sitzungen der
Gleichstellungskommission folgenden Antrag zu behandeln:

Im Ausschuss für Jugend und Jugendhilfe und in der Gleichstellungskommission soll dargestellt werden, wie neben der Versorgung im Kindergarten- und Hortbereich auch der gestiegenen Nachfrage für Kinderbetreuungsmöglichkeiten für Kinder unter 3 Jahren Rechnung getragen wird.

Dabei soll insbesondere auf folgende Fragen eingegangen werden:

- Welche Einrichtungen bzw. Möglichkeiten gibt es bereits? Welche sind geplant?
- Können einzelne Gruppen in bestehenden Kindertageseinrichtungen, die nicht mehr voll ausgelastet sind, in Krippengruppen umgewandelt werden?
- Welche konzeptionellen Änderungen sind in einem solchen Fall nötig?
- Welche weiteren Änderungen sind nötig (z.B. personelle Ausstattung, räumliche Ausstattung)?
- Welche finanziellen Fördermöglichkeiten gibt es hierfür?

Mit freundlichen Grüßen

Markus Braun
Fraktionsvorsitzender

Elisabeth Reichert
Stadträtin